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OGGETTO: Verifica numero legale e comunicazioni

Presidente  Caredda:  Buonasera  a  tutti,  ai  consiglieri,  al  Sindaco  e  a  chi  ci  ascolta  da  casa.

Passiamo la parola al Segretario per l’appello

Il Segretario Generale, procede all’appello nominale dei presenti per verificare la regolarità dello

svolgimento della seduta del Consiglio Comunale

Segretario Comunale: Grando, Augello, Cavaliere, De Lazzaro, De Simone, Fiorenza, Solaroli,

Moretti,  Caredda,  Falasca,  Fioravanti,  Quintavalle,  Risso,  Ardita,  Fiorini,  Marchetti,  Pierini  no,

Palermo no, Trani  no,  Ascani  no,  Forchetta  no,  Pizzuti  Piccoli,  Forte,  Rossi,  Loddo no. sedici

presenti, la seduta è valida.

Presidente Caredda:  La seduta è valida. Prima di passare all’ordine del giorno, chiedo all’Aula

l’osservanza di un minuto di silenzio per commemorare il giovane Horazio Dobrin, tragicamente

scomparso qualche giorno fa. 

L’Aula osserva un minuto di silenzio

OGGETTO:  Ratifica  delibera  di  giunta  comunale  n.  119  del  15.06.2017  –  variazione  di

bilancio

Presidente Caredda: Riprendiamo i lavori. Primo punto all’ordine del giorno: Ratifica delibera di

giunta comunale n. 119 del 15.06.2017 – variazione di bilancio. La parola all’assessore Aronica.

Prego assessore.

Assessore  Aronica:  Buonasera  a  tutti.  Primo punto all’ordine  del  giorno è  una ratifica  di  una

deliberazione della giunta precedente che riguarda (incomprensibile) di capitoli. Noi abbiamo già

implicitamente approvato quando abbiamo fatto gli equilibri di bilancio. È una delibera che è a

saldo zero sostanzialmente. Si toglie da una parte, si mette dall’altra; si accertano nuove entrate e si

accertano nuove spese. Le cose più importanti riguardavano dei canoni di servizio affidato a privati

che è stato portato a diminuzione, perché è stata sovradimensionata. È stato utilizzato l’avanzo di

amministrazione per circa Euro 30.000,00 per impiego di tecnologie per efficienza energetica e

fonti  rinnovabili  al  Castellaccio  Monteroni.  Poi  c’è  una  variazione,  quella  più  importante,  che

riguardava la  gestione del  servizio tributi.  Noi  abbiamo dovuto rimpinguare il  capitolo relativo

all’affidamento  del  contratto  di  servizio  con  la  Flavia  Servizi,  perché  con  l’approvazione  del

bilancio preventivo, erano stati previsti fondi sino al mese di maggio. Con questa delibera hanno

inteso ampliare  i  termini  fino a  settembre.  Noi  invece,  con la  manovra che  abbiamo fatto  con
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l’Agenzia delle Entrate, contiamo con i fondi di arrivare fino al 31 dicembre. Altri fondi importanti

sono Euro 45.000,00 utilizzati sempre dall’avanzo di amministrazione per le spese di contenzioso.

Altre  cose  rilevanti  non ce  ne  sono.  Qui  poi  c’è  il  nostro  ragioniere  capo che  è  colui  che  ha

predisposto  materialmente  la  delibera,  se  volete  fare  domande.  In  sostanza  è  la  ratifica  di  una

delibera fatta non da noi.

Presidente Caredda: Grazie assessore. Interventi? Prego consigliere Cavaliere.

Consigliere  Cavaliere:  Buonasera  a  tutti.  Oggi  è  il  terzo  consiglio  comunale  dove  l’oggetto

principale è una variazione al bilancio. Io personalmente credo che questa sia la testimonianza di

come sono stati gestiti male i fondi comunali e la finanza di questo ente. Non è possibile che su

quattro consigli comunali, tre debbano essere dedicati alle variazioni di bilancio. Io credo che il

consiglio  comunale  abbia  la  funzione,  almeno  così  dice  lo  statuto,  di  far  politica,  dare

l’orientamento.  Però  in  questi  quattro  consigli  comunali,  per  i  vari  adempimenti,  pena  il

commissariamento dell’ente, siamo riuniti per evitare queste conseguenze. Io credo che, lo voglio

dire soprattutto ai radioascoltatori, questa è la dimostrazione che i voti ricevuti al ballottaggio sono

più  che  giustificati.  Non  è  possibile  dissipare  le  energie  per  fare  cose  che  normalmente  sono

istituzionali.  Oggi addirittura tre punti,  la volta precedente erano due. Come è possibile che noi

dobbiamo fare cose di routine. Vorrei ringraziare tutta la giunta perché è da un mese che lavora

nell’emergenza. L’emergenza cos’è. Recuperare lo sfascio di questa città, cercare di porre rimedio

ai danni causati da cinque anni di amministrazione in cui tutto è stato trascurato. E io posso solo

dire che per l‘ennesima volta vengo qui, veniamo qui prendendo in considerazione le negligenze

amministrative  relative  al  bilancio.  È  veramente  vergognoso  che  il  quarto  consiglio  riguarda

esclusivamente questioni di bilancio. Grazie.

Presidente  Caredda:  Grazie  consigliere  Cavaliere.  Altri  interventi?  Dichiarazioni  di  voto?

Nessuna.  Mettiamo  in  votazione  il  punto:  Ratifica  delibera  di  giunta  comunale  n.  119  del

15.06.2017 – variazione di bilancio. Chi è favorevole alzi la mano. Chi si astiene? 4 astenuti. Il

punto è  approvato.  Votiamo l’immediata  esecutività  del  punto.  Chi  è  favorevole alzi  la  mano?

Unanimità. 

OGGETTO: ratifica delibera di giunta comunale n. 130 del 23 giugno 2017 – variazione di

bilancio.

Presidente Caredda: Punto numero 2 all’ordine del giorno: ratifica delibera di giunta comunale n.

130 del 23 giugno 2017 – variazione di bilancio. Assessore Aronica prego.
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Assessore Aronica: Anche in questo caso è variazione di bilancio fatta dalla precedente giunta.

Anche questa in varianza di saldi, ad eccezione dell’utilizzo dell’avanzo di amministrazione per

devoluzione dei Boc, pari a Euro 175.000,00 che erano stati dedicati , e non impegnati ancora, alla

realizzazione  del  dearsenificatore  dell’acquedotto,  che  forse  il  consigliere  Moretti  vorrà

approfondire.  Di  altro  non  c’è  nulla  di  importante.  Ci  sono  altri  Euro  150.000,00  sempre  per

devoluzione dei Boc per la realizzazione dei lavori di viabilità di accesso alla nuova caserma della

Guardia di Finanza di Ladispoli su cui però noi abbiamo già provveduto nel corso di una giunta di

qualche giorno fa, a spostare i fondi per altri interventi, quali manutenzione alle scuole e altro e per

la realizzazione del nuovo pozzo a Monteroni. Grazie.

Presidente  Caredda:  Grazie  assessore.  Ci  sono  interventi?  Dichiarazioni  di  voto?  Nessuna.

Mettiamo in votazione il punto: ratifica delibera di giunta comunale n. 130 del 23 giugno 2017 –

variazione  di  bilancio.  Chi  è  favorevole  alla  sua  approvazione  alzi  la  mano.  Chi  è  contrario?

Nessuno. Chi si astiene? 4 astenuti. Il punto è approvato. Votiamo l’immediata esecutività. Chi è

favorevole alzi la mano. Unanimità dei presenti.

OGGETTO: Integrazione documentazione al rendiconto della gestione 2016, approvato con

deliberazione di consiglio comunale n. 30 del 7.06.2017 – articolazione del patrimonio netto

secondo quanto stabilito dal D.lgs 118 del 2011, al fine di procedere alla riclassificazione dello

stato patrimoniale del 31.12.2015 all’1.01.2016.

Presidente Caredda: Terzo punto all’ordine del giorno: Integrazione documentazione al rendiconto

della  gestione  2016,  approvato  con deliberazione  di  consiglio  comunale  n.  30  del  7.06.2017 –

articolazione  del  patrimonio  netto  secondo  quanto  stabilito  dal  D.lgs  118  del  2011,  al  fine  di

procedere alla  riclassificazione dello  stato patrimoniale  del  31.12.2015 all’1.01.2016.  Assessore

Prego.

Assessore Aronica: questa è una altra delibera tecnica. In poche parole, il consiglio comunale nella

scorsa gestione del 7.06.2017 ha approvato il conto consuntivo a livello finanziario. Questo tipo di

delibera invece, rende il bilancio più o meno uniformabile alle società commerciali, teoricamente di

più semplice lettura da parte del pubblico. Abbiamo costi e ricavi, attivo e passivo, è più semplice

comprendere le voci.  Anche in questo caso, la scadenza prevista era il  31 luglio.  Noi abbiamo

leggermente sforato ma non credo che sia arrivata diffida da parte del prefetto. Però questo tipo di

delibera doveva essere predisposta prima del nostro ingresso. Grazie al nostro servizio ragioneria,

siamo comunque riusciti a redigere il documento in tempi brevi. Non abbiamo toccato nulla rispetto

all’approvazione  del  consiglio  precedente.  C’è  solo  una  diversa  allocazione  a  seconda  della
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contabilità economica; quindi anche questo è un atto dovuto che noi abbiamo dovuto redigere e

compiere.

Presidente Caredda: Grazie assessore. Interventi? Dichiarazioni di voto? Nessuna. Mettiamo in

votazione il punto: Integrazione documentazione al rendiconto della gestione 2016, approvato con

deliberazione  di  consiglio  comunale  n.  30  del  7.06.2017  –  articolazione  del  patrimonio  netto

secondo quanto stabilito dal D.lgs 118 del 2011, al fine di procedere alla riclassificazione dello stato

patrimoniale del 31.12.2015 all’1.01.2016. Chi è favorevole alzi la mano. Chi è contrario? Chi si

astiene? 4 astenuti. Il punto è approvato. Votiamo l’immediata esecutività. Chi è favorevole alzi la

mano. Unanimità dei presenti.

OGGETTO: nomina della commissione per la formazione degli elenchi dei giudici popolari.

Presidente  Caredda:  Quarto  punto  all’ordine  del  giorno:  nomina  della  commissione  per  la

formazione  degli  elenchi  dei  giudici  popolari.  Abbiamo  necessità  di  tre  scrutatori.  Consiglieri

Quintavalle, Fiorini e Rossi. Prego dottoressa Calandra.

Segretario  Comunale:  Il  consiglio  deve  procedere  alla  votazione  dei  consiglieri  comunali  che

faranno parte della commissione per la formazione degli elenchi dei giudici popolari in esecuzione

degli obblighi di legge. La votazione avviene con il voto limitato, quale si applica anche per la

commissione elettorale. Ogni consigliere ha a disposizione un unico voto che presumibilmente i

consiglieri  di  maggioranza destineranno a un unico consigliere  di  maggioranza e  viceversa.  La

commissione è presieduta dal sindaco che è membro di diritto.

Presidente Caredda: Grazie dottoressa. Gli scrutatori distribuiscono le schede per il voto.

Scrutatore:  Quintavalle,  Quintavalle,  Quintavalle,  Quintavalle,  Quintavalle,  Quintavalle,

Quintavalle,  Quintavalle,  Forchetta,  Forchetta,  Quintavalle,  Forchetta,  Quintavalle,  Quintavalle,

quintavalle, Quintavalle, Forchetta. 

Presidente  Caredda:  Grazie.  Quattordici  voti  consigliere  Quintavalle.  Quattro  voti  consigliere

Forchetta. Risultano eletti il  consigliere Quintavalle e il consigliere Forchetta, fermo restando il

Sindaco quale membro di diritto. Dobbiamo votare l’immediata esecutività del punto. Favorevoli?

Unanimità  dei  presenti.  Grazie  a  tutti,  abbiamo  esauriti  i  punti  all’ordine  del  giorno.

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------- 
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